

# Comité de Púlpito tendrá su casa en julio del 2026

Más de 2 mil millones de pesos es la inversión para levantar 24 viviendas en este sector rural chonchino.

Para julio del próximo año está programada la entrega del conjunto habitacional villa El Canelo que beneficiará a 24 familias en el sector de Púlpito, Chonchi. Las obras que partieron en octubre del año pasado tienen un plazo de ejecución de 20 meses y considera una inversión cercana a los 2 mil millones de pesos.

El proyecto rural contempla pavimentación, agua lluvia, agua potable, alcantarillado, mejoramiento de terreno y 24 viviendas sociales. Al desembolso de Ministerio de Vivienda y Urbanismo se suma un aporte de 254 millones de la Subsecre-

taría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) para el denominado saneamiento sanitario.

En los últimos días, la subsecretaria de Vivienda, Gabriela Elgueta, llegó a la zona para participar de actividades en tres comunas de la provincia, una de ellas Chonchi, en la que realizó un recorrido por las faenas.

“Estamos muy contentos acá en Chonchi visitando el avance de esta obra que son 24 viviendas del DS10, nuestro subsidio sin deuda para las localidades rurales. Estas son familias que en el año 2018 se acercaron al ministerio, estas eran familias

que tenían un subsidio sin proyecto y estaban muy desesperanzadas porque no tenían la solución habitacional”, afirmó la personera.

Además, comentó que “aquí hay un esfuerzo importante de municipio, de nuestros equipos del Serviu (Servicio de Vivienda y Urbanismo), de la Seremi para poder sacar estos subsidios, hoy en día ya hay 9 casas levantadas y el próximo año en estas mismas fechas deberían estar finalizadas las obras”.

María Colin, presidenta del comité de vivienda, indicó tras el recorrido que “este era un sueño que no se espe-



AUTORIDADES Y VECINOS REALIZARON UNA RECIENTE VISITA A LAS OBRAS.

raba que sería tan rápido, entonces hemos visto que hay un gran avance, ya hay como 9 esqueletos de casas que están levantadas y la gente está contenta, ya sonríen, ya no se les ve la cara amargada y estamos conformes”.

A su vez, Margarita Guellet, otra de las beneficiarias, afirmó que “estamos felices porque ya es como un sueño

hecho realidad. Tantos años esperando y ya ver este avance es satisfactorio para uno, estoy súper contenta”.

Quien también formó parte del recorrido fue el alcalde chonchino, Fernando Oyarzún (RN), tras el que comentó que “estamos muy contentos de recibir a la subsecretaria y su equipo junto al concejo municipal y a los dirigentes de villa El Canelo

en Púlpito, donde podemos ver que ya es una realidad este conjunto habitacional rural y para nosotros es una satisfacción tremenda”.

Añadió que “este es un trabajo mancomunado y se ve que la esperanza y la alegría ha vuelto a los rostros de cada uno de los vecinos y eso es muy satisfactorio porque el trabajo se ve materializado con obras”. ☺